

Invitan a campeonato comunal de cueca

CHILLÁN. *Campeones de la región hicieron llamado a participar de encuentro de adultos mayores.*

Liliana Acevedo y Eduardo Reyes fueron los campeones comunales y regionales del torneo de cueca del adulto mayor 2023. Clasificaron al Nacional de Tomé donde vivieron una gran experiencia, razón por la cual invitan a las parejas de Chillán a participar del próximo concurso comunal que se realizará el martes 23 de julio en la Gran Sala Teatro Municipal desde las 16:00 horas.

La cita organizada por la Oficina Municipal del Adulto

Mayor, tiene como único requisito que la pareja esté conformada por personas mayores de 60 años y tener domicilio en Chillán.

“Invitamos a la gente a participar del próximo campeonato de cueca y así optar al Nacional de Tomé, donde nosotros ya estuvimos y vivimos una experiencia enriquecedora”, fueron las palabras de Liliana Acevedo.

A la declaración de la campeona regional se suma la de Eduardo Reyes, quien expre-



SE REALIZARÁ EN CHILLÁN.

só “invito a la gente a participar del próximo campeonato de cueca 2024, con mi esposa fuimos los campeones de Ñuble del año pasado y por el hecho de ganar fuimos al Nacio-

nal, donde vivimos una buena experiencia, participamos junto a parejas de Arica a Punta Arenas”.

Cabe recordar que Lilian y Eduardo no son sólo una pareja de baile, también son un matrimonio que precisamente se conoció el torno al baile nacional, cuando la dueña del pañuelo y el traje de chinita era integrante del grupo Nanihue y el señor de la manta y el sombrero tenía un grupo folclórico en Neuquén, Argentina.

Carol Lagos, coordinadora de la Oficina Municipal del Adulto Mayor, destacó la actuación de Liliana Acevedo y Eduardo Reyes y espera una alta presencia de cuequeros el 23 de julio. “La importancia de nuestro Campeonato Comunal de Cueca del Adulto Mayor es ser parte del torneo nacional que tiene distintas etapas”, dijo. 